
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начала развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.
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2,5 года работы Совета депутатов 
Новосибирска VII созыва. Время вы‑
далось тяжелое — пандемия, СВО. 
Что вы как депутат особо може‑
те отметить в этом периоде своей 
деятельности?

— Да, прошедшие два с половиной 
года выдались очень непростыми для всей 
страны. Те наши усилия и действия, кото-
рые мы предпринимали во время пандемии 
и которые совершаем в условиях СВО, — 
это деятельность в аспекте нашей обще-
гражданской ответственности за судьбу 
и будущее страны. Мы все, объединив-
шись, это делали, делаем и будем делать. 
Но здесь и сейчас я отчитываюсь перед 
своими избирателями за свою деятель-
ность не как гражданина, а как депутата. 
Поэтому сосредоточусь именно на ней.

У нас прошла уже половина VII созы-
ва городского совета, даже чуть больше. 
Одним из важных событий этого периода 
стало формирование структуры горсовета 
и создание постоянной комиссии по кон-
тролю за исполнением органами местного 
самоуправления и их должностными ли-
цами полномочий по решению вопросов 
местного значения. Соответственно, в этот 
период мы начали реформировать структу-
ру мэрии Новосибирска, но добились пока 
только локальных успехов. Системно изме-
нить структуру управления городом пока 
не удалось по причине сильного отторже-
ния реформ аппаратом муниципалитета.

— Реформа структуры мэрии 
нужна для ускорения решения обще‑
городских проблем. Какие из них, 
на ваш взгляд, наиболее актуальны, 
и в чем при их решении требуются 
изменения?

— Главной общегородской проблемой, 
следствием которой являются все осталь-
ные, является структура управления Ново-
сибирском. У нас крайне громоздкая и не-
эффективная система управления. У нас, 
проще говоря, существуют две мэрии — 
одна на Красном проспекте, 34, и вторая, 
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Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Реализация программ 
расселения ветхого и аварийного 
жилья и комплексного развития 
территорий ведется на нашем 
округе и в Октябрьском районе 
Новосибирска при активном 
содействии губернатора 
Новосибирской области 
А.А. Травникова
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Еще один проект федерального масштаба — новая 
ледовая арена в Кировском районе, недавно введен-
ная в эксплуатацию. Сюда уже начала перебираться 
хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен современ-
ный парк, а вскоре будет запущена новая станция ме-
тро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травникова 
и правительства региона стартовало строительство 
шести школ и семи новых поликлиник (в Октябрь-
ском, Заельцовском, Ленинском и Кировском райо-
нах). Три новые поликлиники будут введены в этом году, 
оставшиеся четыре — в следующем, 2024 году. В ходе 
Сибирского транспортного форума — 2023 губерна-
тор вручил транспортным предприятиям ключи от оче-
редной партии троллейбусов последнего поколения 
с автономным ходом. На Северном объезде строится 
новая инфекционная больница, запущена новая стан-
ция городской электрички «Пригородный простор», 
по программе «Безопасные и качественные автомо-
бильные дороги» отремонтированы десятки крупных 
магистралей, а Михайловская набережная и ново-
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сибирские парки вообще стали гордостью не только 
Новосибирска, но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную зада-
чу. По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и новых 
подходов в управлении, широкого внедрения полезных 
практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков радикально 
изменить подходы к содержанию дорог и тротуаров. 
К диалогу о развитии Новосибирска он решил под-
ключить и городских общественников: в муниципаль-
ных районах прошла серия дискуссионных площадок 
«Время требует», где жители, эксперты, чиновники, 
представители различных ведомств и предприятий 
обсуждают актуальные проблемы микрорайонов Но-
восибирска, а также возможные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы на благо 
города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ГЛАВНАЯ ГОРОДСКАЯ ПРОБЛЕМА —  
НЕЭФФЕКТИВНАЯ СТРУКТУРА УПРАВЛЕНИЯ НОВОСИБИРСКОМ

дисперсная, рассеянная по администрациям 
районов города. Администрации районов в сво-
ей деятельности не подчиняются профильным 
департаментам мэрии. И главы районов не под-
чиняются. Администрации — это такие удельные 
княжества, которые подчиняются только мэру 
города Новосибирска. В итоге структура управ-
ления раздроблена, неэффективна и не в со-
стоянии решать городские проблемы. Причем 
не только такие очень ресурсоемкие, как дороги, 
развязки, общественный транспорт, но и элемен-
тарные, требующие эффективности управления 
в большей степени, чем денег: благоустройство, 
уборка, пыль, грязь. Практически все окружаю-
щие города при сравнимых бюджетах намного 
благоустроенней и чище благодаря большей эф-
фективности управления.

— Вы уже упомянули создание новой 
комиссии в нынешнем созыве горсовета, 
не отметив, правда, что сам ее и возглав‑
ляете. Для чего она создана, какие вопро‑
сы рассматривает и как выводы комиссии 
влияют на деятельность муниципалитета?

— Во-первых, мы рассматриваем все акты 
Контрольно-счетной палаты, по всем муници-
пальным учреждениям, по всем департаментам 
мэрии. Также наша комиссия в горсовете являет-
ся профильной по отчету мэра и мэрии, включая 
отчеты ее департаментов. Мы заслушиваем всех 
руководителей, анализируем отчеты, после чего 
даем рекомендацию сессии горсовета — при-
нять отчет, не принять, где провалы, где успехи. 
Мы отрабатываем рекомендации мэрии Новоси-
бирска по работе на следующий год. И в течение 
года мы контролируем выполнение этих рекомен-
даций, которые по нашему предложению прини-
мает сессия горсовета. Это основные серьезные 
задачи нашей комиссии.

По результатам работы комиссии за 2,5 года 
могу сказать — деятельность нашей комиссии 
остро необходима. Поскольку в мэрии контроль 
отсутствует и царит полнейшая безнаказан-
ность. Наказание не является нашей самоце-
лью. Но мы видим, что за то невыполнение за-
дач, которое в более жесткие времена каралось 
расстрелом или посадкой, сейчас в мэрии могут 
максимум пожурить. И поскольку в мэрии кон-
троля нет, этим занимаемся мы, депутаты. Реко-

мендуем — кого наказать финансово, кого снять 
с должности. Мы, конечно, только рекомендуем, 
потому что кадровые решения — это полномо-
чия мэра Новосибирска, именно он является 
работодателем. Но с нами довольно сложно 
спорить, потому что мы постоянно держим во-
просы на контроле и постоянно, не мытьем 
так катаньем, добиваемся того, чтобы наши ре-
комендации были исполнены. И поэтому с нами 
чиновники стараются не спорить.

Еще одно важное направление деятельности 
нашей комиссии — мы готовим предложения из-
менений в структуре управления Новосибирска 
в целом. Да, для этого функционирует комиссия 
по проведению административной реформы. 
Но по нашим предложениям эта комиссия была 
серьезно переформатирована, ее возглавляет 
мэр Новосибирска, она сейчас серьезно работа-
ет, в нее мы подаем свои предложения. И по на-
шим совместным предложениям за прошедший 
период отлично отработали департаменты об-
разования и социальной политики мэрии Но-
восибирска, провели оптимизацию внутренней 
структуры, и мы видим конкретные результаты 

этой оптимизации. По другим департаментам 
есть сложности, но работу по оптимизации 
их структуры управления мы продолжим. По-
скольку, повторюсь, именно неэффективность 
структуры управления является причиной нека-
чественного разрешения большинства общего-
родских проблем.

— Андрей Эдуардович, в завершение 
вернемся с очень важных вершин структу‑
ры управления городом на землю, в округ. 
На кого вы опираетесь в работе по выпол‑
нению наказов избирателей, программ 
развития и насколько важна эта опора?

— В своей работе на округе мы опираемся 
на представителей ТОС, на старших по домам, 
да и просто немало активных людей, с которы-
ми у нас есть постоянный контакт. Очень много 
людей неравнодушных, которые болеют за свою 
территорию, за свой двор, дом. Без постоянного 
взаимодействия с большим количеством таких 
людей вести работу на округе неэффективно 
да и практически невозможно. Ну а о том, какая 
работа за 2,5 года была проделана, я и отчиты-
ваюсь в этом выпуске газеты в числах и фактах.

22 июня, в День памяти и скорби, вместе с летним трудовым отрядом при ТОСе «Пульс» возложили цветы 
к стеле на улице Панфиловцев (официальное название — паспорт улицы Панфиловцев), посвященной 
памяти героям-панфиловцам, остановившим колонну фашистских танков у разъезда Дубосеково

Общественный Совет «Городская среда». Выездное совещание на территорию ландшафтного 
парка в пойме реки Каменки, благоустройство которого ведется в рамках реализации проекта 
«Формирование комфортной городской среды»
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2021–2023: ГОДЫ ПЛОДОТВОРНОЙ РАБОТЫ
Наказы избирателей — основной доку‑

мент, который служит депутату ориенти‑
ром в работе на протяжении всего срока 
парламентских полномочий.

2021 год
В список наказов вошли самые насущные 

проблемы 41‑го округа. В течение 2021 года 
удалось исполнить более 20 наказов из 133. 
Приводим полный список проделанной работы:

 ремонт и восстановление освещения улиц 
(24 объекта);

 весенняя уборка от снега частного 
сектора и дворов многоквартирных домов 
(40 объектов);

 приобретение и установка вазонов 
для цветов во дворах по адресам: ул. Москов-
ская, 165, и Добролюбова, 145/1;

 реконструкция площадки для ТКО во дво-
ре по адресу: ул. 3-го Интернационала, 280;

 благоустройство придомовой территории 
по адресам: ул. Автогенная, 158, Пешеходная, 
5, и Никитина, 143;

 ремонт дороги на 2-м Воинском проезде;
 ремонт внутриквартального проезда 

и парковочных карманов во дворе по адресу: 
ул. Никитина, 145;

 благоустройство придомовой территории 
по ул. Большевистская, 161 и 163, (ремонт подъ-
ездных карманов, установка изгороди у дома, 
спил аварийных деревьев);

 расширение парковочного места и мон-
таж водоотведения во дворе по адресу: ул. Гри-
боедова, 32;

 о ч и с т к а  к о л о д ц а  н а  у л и ц е 
Радиотехнической;

 благоустройство двора по адресу: ул. Бе-
линского, 202, (установлены детский городок 
и ограждение, произведен спил аварийных де-
ревьев, доставлена почва для создания клумб);

 вывоз деревьев, спиленных возле детско-
го сада №237 на улице Панфиловцев;

 покупка компьютера детскому саду №237;
 внесение домов по адресам: ул. Добро-

любова, 128 и 134, в список аварийных;
 восстановлено освещение на улицах Ду-

найская и 2-я Воинская;
 разработка проектно-сметной документа-

ции и дизайн-проекта благоустройства «Аллеи 
Грибоедова» и сквера «Воинский»;

 ремонт оконных откосов в школе №97;
 обустроена пешеходная придомо-

вая дорожка во дворе дома по адресу: 
ул. Автогенная, 117;

 замена электрических столбов на улице 
9-го Ноября вблизи домов с 201-го по 218-й;

 выделение средств школе №97 на ремонт 
двух классов и оконных откосов;

 установка детской площадки на террито-
рии между домами по адресам: ул. Большевист-
ская, 161, и Большевистская, 163;

 асфальтирование дороги на улице 
Воинской.

2022 год
Зеленые зоны — Сквер Героев Дон-

басса — жителям Октябрьского района 
и всем новосибирцам!

 В результате реализации первого этапа 
благоустройства сквера Героев Донбасса были 
благоустроены пешеходные тротуары и велодо-
рожки, установлено освещение, убраны аварий-
ные деревья и высажены новые зеленые насаж-

дения. На прилегающей к скверу территории 
демонтированы самовольные постройки и не-
законно установленные металлические гаражи. 
В октябре в рамках общегородского субботни-
ка по инициативе депутата Андрея Гудовского 
прошла акция по уборке территории сквера. 
Активное участие в мероприятии приняли жи-
тели близлежащих микрорайонов, в том числе 
ТОСы «Пульс», «Гаранинский», №7.

 В 2023 году начнутся работы по рекон-
струкции аллеи Грибоедова в Никитинском 
жилмассиве. Здесь будут благоустроены пе-
шеходные дорожки и установлены новые осве-
тительные фонари.

Образование — Новая жизнь старой 
школы

 В 2022 году был завершен капитальный 
ремонт корпуса школы №167 на ул. Панфилов-
цев, 41. Старое здание 1953 года постройки дав-
но пришло в аварийное состояние и требовало 
срочного ремонта. В 2022 году старый корпус 
получил вторую жизнь. Средства на ремонт 
удалось найти в городском и областном бюд-
жетах. Объем финансирования работ составил 
160 млн рублей.

 Также в 2022 году в рамках федеральной 
программы начался капитальный ремонт основ-
ного корпуса 167-й школы на ул. Добролюбова, 
233. Здание 1963 года постройки планируется 
отремонтировать к началу нового учебного года 
в сентябре 2023 года.

 Усилиями команды депутата Андрея Гу-
довского в 2022 году была оказана финансовая 
помощь школе №97 на ул. Кирова, 97, в при-
обретении уличных громкоговорителей и обу-
стройстве компьютерного класса.

 Для нужд школы №16 на ул. Добролюбо-
ва, 113, приобретен видеопроектор.

 Школе №76 на ул. Большевистской, 
32, оказана финансовая помощь в приобрете-
нии музыкальной аппаратуры.

 А школе №75 на ул. Тургенева, 202, была 
оказана поддержка в приобретении офисной 
мебели.

 Для нужд детского сада №372 на ул. Ра-
дио технической, 57а, была закуплена морозиль-
ная камера.

 По периметру всей кровли детского сада 
№389 на ул. Большевистской, 159а, была уста-
новлена система снегозадержания и система 
сливных труб.

 Дому творчества «Октябрьский» ока-
зана финансовая помощь в приобретении 
компьютера.

 Депутат Андрей Гудовский продолжил 
активное сотрудничество с библиотечной се-
тью Октябрьского района — четыре из шести 
библио тек района находятся на территории 
41-го избирательного округа. В 2022 году 
по инициативе Андрея Эдуардовича из город-
ского бюджета были выделены средства на из-
готовление интерактивной карты «Новосибирск. 
Становление» для библиотек им. Л.Н. Толстого 
на ул. Восход, 26. Также была произведе-
на реконструкция входной зоны библиотеки 
им. Б.А. Богаткова на ул. Никитина, 70. А еще би-
блиотека им. Б.А. Богаткова в 2022 году прошла 
модернизацию в рамках национального проекта 
«Культура» и теперь по праву может быть отне-
сена к библиотекам нового поколения.

Ветхое и аварийное жилье — Ком-
плексное развитие на месте аварийного 
фонда

 Расселение ветхого и аварийного жилья 
находится в числе приоритетных задач город-
ской власти. Этой проблеме уделяется повы-
шенное внимание. В 2022 году было приобре-
тено почти 500 готовых квартир с ремонтом, 
чтобы в 2023 году завершить расселение фонда, 
признанного аварийным до 1 января 2017 года. 
В текущем году город рассчитывает на выде-
ление финансирования с целью расселения 
домов, признанных аварийными до 31 дека-
бря 2021 года. Речь идет о порядка 300 домов 
и 9 млрд рублей.

 Помимо госпрограммы расселение вет-
хого и аварийного жилья в Новосибирске ре-
ализуется программа комплексного развития 
территорий (КРТ). При поддержке депутата 

Андрея Гудовского эта программа активно за-
действуется для решения проблемы расселе-
ния ветхого и аварийного жилья на 41-м округе. 
Так, в рамках программы КРТ расселены дома 
№№166, 168 и 170 по ул. Грибоедова.

 А в 2023 году на территории округа нач-
нется освоение еще четырех площадок в рам-
ках КРТ. Речь идет о двух небольших участках 
на месте домов №№95, 97 и 99 по ул. Грибо-
едова и домов №№99, 101 и 103 по ул. Ники-
тина. А также еще двух больших территорий, 
реновация которых потребует нескольких лет. 
Это участок, на котором сейчас располага-
ются дома со 106-го по 150-й по ул. Добро-
любова и с 4-го по 8-й по ул. Панфиловцев. 
Важно, что в рамках реализации программы 
КРТ заложено не только строительство ново-
го жилья, но и новых социальных объектов. 
В частности, уже зарезервировано место 
под школу на 825 мест. А на территории, огра-
ниченной улицами Черемховской, Прожек-
торной и полосой отвода продления ул. До-
ватора в перспективе помимо жилья появятся 
школа на 110 мест, детский сад на 350 мест 
и поликлиника.

Частный сектор — Принята новая про-
грамма благоустройства частного сектора

 В 2022 году была принята Городская Про-
грамма по благоустройству территорий инди-
видуальной жилой застройки на территории 
Новосибирска на 2023–2025 годы. В програм-
му включены наказы избирателей по ремонту 
дорог, восстановлению уличного освещения 

и другим проблемам частного сектора. Важно, 
что в программу заложено финансирование 
конкретных работ по годам.

 На 41-м округе в прошлом году 
еще до вступления в силу новой программы 
были проделаны следующие виды работ:

 Восстановлено уличное освещение 
на участках улиц Автогенная, Артиллерийская, 
Далидовича, Добролюбова, Коммунстроевская, 
Московская, Панфиловцев и 2-й Воинский 
проезд.

 Произведено грейдирование дорог 
на участках улиц Нижегородская, от ул. Грибо-
едова до ул. Дунайской, и Инская, от ул. Ленин-
градской до ул. Толстого.

 Отремонтирован (щебенение) участок до-
роги на ул. Дунайской.

 Выполнен ремонт дорожного полотна 
в переулках Слесарей и Морзистов.

 Осуществлен спил аварийных деревьев 
на ул. Черемховской (в районе дома №12).

Благоустройство дворов — Дела част-
ные — не менее важные!

 20 июня 2022 года депутат Андрей Гудов-
ский был назначен председателем Обществен-
ного совета по вопросам реализации проекта 
«Городская среда» партии «Единая Россия» 
в Новосибирской области. В 2022 году в ре-
гионе было запланировано к благоустройству 
185 объектов, из них — 116 придомовых терри-
торий и 69 общественных пространств. В Ново-
сибирске было запланировано благоустройство 
24 дворовых территорий.

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

17 апреля состоялось выездное совещание с жителями домов по улице Добролюбова по вопросу 
предстоящего переселения из ветхого и аварийного жилья. Встреча прошла с участием представителя 
предполагаемого застройщика. На встрече ответили на вопросы жителей по предварительным срокам 
признания домов аварийными, по поводу процедуры переселения и на многие другие, интересующие 
жителей подлежащей расселению территории

15 июня прошло выездное совещание по капитальному ремонту здания школы №167

15 июня на площадке по адресу: Большевистская, 175/3, состоялось праздничное мероприятие, 
посвященное завершению второго этапа установки детской площадки в рамках регионального проекта 
«Территория детства» Новосибирского регионального отделения Партии «Единая Россия». Были 
установлены разнообразные качели, тренажеры и сделано искусственное покрытие
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 Также депутат активно взаимодейству-
ет с ТОС на округе — «Пульс», «Гаранинский», 
«Большевистский» и ТОС №7. Здесь и со-
вместная работа по обращению граждан, и со-
вместные мероприятия на территории района, 
в том числе проведение праздничных меропри-
ятий. В 2022 году из средств для исполнения 
обращений граждан на поддержку ТОС было 
направлено 200 тысяч рублей.

 На территории 41-го округа при поддерж-
ке команды Андрея Гудовского было реализо-
вано больше двух десятков проектов благо-
устройства придомовых и внутриквартальных 
территорий.

 В домах №№151, 163, 165, 169 и 173 
по ул. Большевистской, а также на ул. Кирова, 
321, Коммунстроевской, 200, Московской, 163, 
Ленинградской, 141 и 143, было реализовано 
обустройство парковочных карманов.

 На ул. Большевистская, 149, отремонти-
рован тротуар у подъездов.

 На Воинской, 71, произведено благо-
устройство двора с обустройством парковоч-
ных карманов.

 На ул. Грибоедова, 32, установлены ска-
мейки, урны, вазоны для цветов и обустроены 
парковочные карманы.

 На ул. Добролюбова, 138 и 142, восста-
новлено уличное освещение.

 На ул. Ленинградской, 184, и Никити-
на, 70, установлены скамейки, урны и вазоны 
для цветов.

 На ул. Ленинградской, 273, обустроены 
две автопарковки.

 На ул. Никитина, 138б, произведено благо-
устройство двора, устройство парковки, убран 
мусор после сноса аварийных домов.

 На ул. Никитина, 144, произведено благо-
устройство двора и обустройство парковочного 
кармана.

 Жителям ул. Панфиловцев, 4, оказана 
поддержка в доставке земли для благоустрой-
ства клумб.

 На ул. Пешеходная, 5/1, произведено об-
устройство детской площадки с пешеходными 
дорожками.

 На ул. Тургенева, 197, осуществлена 
очистка придомовой территории от тальника, 
поросли и аварийных деревьев.

 На ул. Крамского, 35, и ул. Московской, 
163, отремонтирован тротуар.

 На участке ул. Ленинградской от ул. Ни-
китина до ул. Грибоедова отремонтировано до-
рожное полотно.

 На улицах 2-я Воинская, 57, 3-го Ин-
тернационала, 280, Ленинградская, 273, и Пе-
шеходная, 5, установлены детские и игровые 
площадки.

 А еще по инициативе депутат Андрея 
Гудовского из бюджета Новосибирска Ком-
плексному центру социального обслуживания 
населения Октябрьского района было дополни-
тельно выделено 120 тысяч рублей для оказания 
адресной помощи гражданам. В 2022 году ин-
дивидуальную материальную помощь получили 
32 человека и 12 семей.

2023 год:  
НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ

В рамках исполнения наказов избирате‑
лей отремонтированы автомобильные дороги 
на 8 улицах:

 Карла Либкнехта;
 Радиотехническая (со 2-го по 8 дом);
 Радистов (со 2-го по 14 дом);
 Профсоюзная, 13;
 Коммунстроевская (от Панфиловцев 

до дома 200 с обустройством парковочного 
места у школы №167);

 Далидовича;
 Крамского;
 ремонт тупикового участка улиц Профсо-

юзная и Радиотехническая.
  Оказано содействие в ремонте освети-

тельных фонарей по улицам: Радиотехническая, 
Москвина, Далидовича; в пере-
улках: Слесарей, Токарей.

 В ходе обустройства вну-
триквартальных дворов осу-
ществляется установка скаме-
ек и урн (ул. Большевистская, 
145/1, 149, 151, 169, 173).

 На улице Большевист-
ская, 175/3, завершен второй 
этап установки детской пло-
щадки в рамках регионального 

проекта «Территория детства» Новосибирского 
регионального отделения Партии «Единая Рос-
сия». Были установлены разнообразные качели, 
тренажеры и сделано искусственное покрытие.

Благоустройство внутриквартальной 
проезжей части дворов:

 улица Панфиловцев, 1, 3;
 улица Большевистская, 175/1, 175/2, 

175/3.
 Выполняются работы по монтажу водоот-

вода по адресу: Грибоедова, 32.
 Оказана помощь по спилу аварийных де-

ревьев (школа №75).
 Школе №16 оказана помощь в приобре-

тении «одежды сцены».
 Для МБУДО «Центр Виктория» приобре-

тено фехтовальное оборудование.
 Школе №97 оказана помощь в приобре-

тении снегоуборочной техники.
 Для филиалов библиотека им. Л.Н. Тол-

стого Октябрьского района приобретены книги.
 Совместно с Ассоциацией юристов Ново-

сибирской области каждый месяц на базе обще-
ственной приемной проводится прием граждан 
по юридическим вопросам. Прием проводится 
по предварительной записи, консультации ока-
зывают высококвалифицированные юристы.

 В 2023 году регулярно проводились вы-
ездные совещания по проверке хода капиталь-
ного ремонта здания школы №167 по адресу: 
улица Добролюбова, 233.

 В рамках деятельности Общественного 
Совета Новосибирского регионального отделе-
ния Партии «Единая Россия» по вопросам реа-
лизации федерального проекта Партии «Единая 
Россия» «Городская Среда» регулярно прово-
дятся выездные совещания.

 Наиболее масштабный проект в этом году 
в Новосибирске: благоустройство ландшафтно-
го парка в пойме реки Каменки.

 Общая площадь благоустройства состав-
ляет 13,4 га. Площадь озеленения 3,05 га. Ра-
боты выведутся зонально и поэтапно. Ведется 
работа по покрытиям и пешеходным дорожкам, 
строительству двух мостов, смотровых, при-
родных и игровых площадок. В июле к данному 
перечню добавились работы по озеленению, 
непосредственно высадка деревьев будет про-
изводиться уже в октябре. Также на очереди ра-
боты по установке малых архитектурных форм, 
устройству уличного освещения.

 Ведется второй этап работ по благоу-
стройству сквера Героев Донбасса. В текущем 
году на территории сквера планируется завер-
шить работы по устройству дорожно-тропи-
ночной сети, обустройство площадки для вы-
гула собак, устройство оснований для детской 
и спортивной площадок, 2-й этап работ по ви-
деонаблюдению. Благоустройство сквера пла-
нируется завершить в 2024 году.

 Аллея по ул. Грибоедова (от пересече-
ния с ул. Ленинградской до ул. Лескова), про-
тяженностью 529 метров. Благоустройство 
аллеи будет выполняться в рамках исполне-
ния наказа избирателей и пройдет в два этапа 
в 2023–2024 годах. Дизайн-проектом предусмо-
трены замена твердого покрытия дорожно-тро-
пиночной сети, устройство системы освещения, 
устройство ливневой канализации, установка 
новых лавочек и урн, озеленение.

 Оказание помощи ребятам, находя-
щимся в зоне СВО. Так, 30 июня была отправ-
лена очередная посылка с медикаментами. 
Также был куплен и направлен автомобиль 
УАЗ СГР («Буханка»).

 По обращению руководителя клуба на-
стольного тенниса «Единство» в городе Луганск 
был куплен и отправлен теннисный стол.

2021–2023: ГОДЫ ПЛОДОТВОРНОЙ РАБОТЫ
НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Выездное совещание по вопросу выполнения работ по благоустройству 
сквера Героев Донбасса

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ  
ДЕПУТАТА

Андрея Гудовского:
ул. Никитина, д. 64

okrug41@yandex.ru

Личный прием депутата 
по предварительной записи.

Прием избирателей помощниками:
вторник—четверг с 16:00 до 18:00

https://vk.com/andreygudovskiy

(383) 252‑50‑45

Дом на ул. Грибоедова расселен в рамках программы КРТ Ремонт освещения на ул. Добролюбова
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В рамках исполнения наказов избирателей  
на ул. Крамского восстановлен тротуар

В рамках исполнения наказов 
избирателей, во дворе дома по адресу: 
III Интернационала, 278, установлен спортивный 
элемент детского городка


